

SUMMARY

HUBUNGAN ANTARA KONFORMITAS TEMAN SEBAYA DENGAN PERILAKU BULLYING DI SMP X JAKARTA

Created by DANIEL REYONALD BUNGERAN.

Subject : HUBUNGAN ANTARA KONFORMITAS TEMAN SEBAYA DENGAN PERILAKU BULLYING DI SMP X JAKARTA

Subject Alt : HUBUNGAN ANTARA KONFORMITAS TEMAN SEBAYA DENGAN PERILAKU BULLYING DI SMP X JAKARTA

Keyword : remaja, teman sebaya, konformitas, perilaku bullying.

Description :

HUBUNGAN ANTARA KONFORMITAS

TEMAN SEBAYA DENGAN PERILAKU BULLYING DI SMP X JAKARTA. (Dibimbing oleh Dra. Sulis Mariyanti, Psi., M.Si. dan Dra. Safitri M., M.Si.)

Seorang remaja mudah dipengaruhi oleh teman-teman sebayanya. Untuk dapat diterima oleh teman-teman sebaya, seorang remaja bersedia melakukan konformitas.

Konformitas dapat bersifat positif maupun negatif. Salah satu konformitas negatif adalah melakukan perilaku bullying. Tujuan dari penelitian ini adalah melihat apakah terdapat hubungan antara konformitas teman sebaya dengan perilaku bullying.

Penelitian ini bersifat kuantitatif non-eksperimental. Sampel penelitian berjumlah 71 siswa SMP X Jakarta, dengan menggunakan teknik sampel purposive sampling, dengan alat ukur konformitas teman sebaya (36 valid) dan perilaku bullying (38 valid) dalam bentuk skala Likert. Koefisien reliabilitas (α) sebesar 0,893 untuk variabel konformitas teman sebaya dan 0,906 untuk variabel perilaku bullying.

Hasil penelitian menunjukkan koefisien korelasi sebesar 0,444 dengan sig. 0,000 ($p < 0,05$), artinya ada hubungan positif dan signifikan antara konformitas teman sebaya dengan perilaku bullying pada siswa SMP X Jakarta. Konformitas dengan kategori rendah lebih banyak dari konformitas dengan kategori tinggi. Perilaku bullying dengan kategori rendah lebih banyak dari perilaku bullying dengan kategori tinggi. Perilaku bullying dengan frekuensi tinggi lebih banyak dilakukan oleh siswa berjenis kelamin laki-laki dan siswa yang duduk di kelas 8.

Kata kunci: remaja, teman sebaya, konformitas, perilaku bullying.

Date Create : 17/10/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduit_201171092

Collection : undergraduit_201171092

Source : Undergraduate these psychology of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor